

## Bürgerbus-Verein benötigt Fahrer

Damit die Linien weiterhin angeboten werden können, sucht der Verein Nachwuchs.



Der Verein möchte seinen Stamm an Fahrern erweitern, damit das Angebot auch langfristig erhalten bleibt. ARCHIV-FOTO: MOLL

**RADEVORMWALD** |(s-g) Der Bürgerbus-Verein Radevormwald benötigt für seine Kleinbusse weitere Fahrerinnen und Fahrer und hat daher einen Aufruf gestartet: „Personen, die den Kontakt und die Unterhaltung mit Menschen lieben und sich für das Busfahren begeistern, können sich ehrenamtlich ein- bis zwei Mal im Monat hinter das Steuer des Bürgerbusses setzen“, teilt Erhard Hombrecher, Pressewart des Vereins, mit.

Ob Berufstätige oder rüstige Senioren, jeder sei in den Reihen der Bürgerbus-Fahrer willkommen. Berufstätige könnten beispielsweise am Samstagvormittag mit ihrem Einsatz am Steuer die Aktivitäten des Vereins unterstützen. Eine nette Gemeinschaft von zur Zeit 26 Fahrerinnen und Fahrern sei garantiert, versichert

Hombrecher.

Für viele Fahrgäste des Bürgerbusses sind deren Linien meist die einzige Möglichkeit, um zum Einkaufen oder zum Arzt zu kommen. Seit dem Jahr 2004 gibt es dieses Angebot in der Bergstadt, und zwar nicht nur für Senioren, sondern auch für jüngere Fahrgäste. Voraussetzungen für das Engagement als Fahrer im Bürgerbus sind ein Mindestalter von 21 Jahren und der Besitz der Fahrerlaubnis Klasse 3 beziehungsweise der Klasse B. Alle weiteren Dinge zur Erlangung des kleinen Personenbeförderungsscheines regelt der Bürgerbus-Verein.

Wer Interesse hat mitzumachen, kann einfach einmal beim Fahrertreff vorbeischauen. Der nächste Termin ist am 21. Oktober, um 10 Uhr, im Haus Burgstraße 8 (erste Etage). Interessierte können auch gerne einen Fahrer des Bürgerbusses direkt ansprechen oder eine Mail an die Adresse [info@buergerbus-radevormwald.de](mailto:info@buergerbus-radevormwald.de) schicken.

Eine Überblick der Linien des Radevormwalder Bürgerbusses gibt es unter [www.buergerbus-radevormwald.de](http://www.buergerbus-radevormwald.de). Der Verein steht außerdem für besondere Fahrten zur Verfügung, beispielsweise zum Seniorenkino oder zu Kaffeefahrten zum Landhaus Filde.